

Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Rayakan HUT Ke-69 dengan Donor Darah

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Sep 4, 2024 - 16:15



Ciamis - Peringatan Hari ulang tahun satuan Lalulintas di Polres Ciamis dilaksanakan dengan Bakti Kesehatan. Kegiatan yang berlangsung di Aula Pesat Gatra Polres Ciamis ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Wakapolres Ciamis, PJU Polres Ciamis, Perwira, dan anggota Polres Ciamis. Acara ini merupakan bagian dari program Bhakti Kesehatan yang diinisiasi oleh Polres Ciamis untuk mendukung kebutuhan darah di Kabupaten Ciamis. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., sebagai penanggung jawab kegiatan, menyampaikan bahwa aksi donor darah ini bertujuan untuk membantu Palang Merah Indonesia (PMI) dalam menyediakan stok darah yang sangat dibutuhkan

oleh masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan transfusi darah di rumah sakit dan juga dalam rangka bakti kesehatan HUT lintas ke-69. Kegiatan donor darah ini juga menjadi salah satu upaya nyata Polres Ciamis dalam meningkatkan peran serta kepolisian dalam bidang kemanusiaan. Selain berfokus pada tugas pokok menjaga keamanan dan ketertiban, Polres Ciamis juga berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam aspek sosial, termasuk kesehatan masyarakat. Aksi donor darah ini mendapat sambutan positif dari berbagai pihak, terutama karena dapat menjadi salah satu solusi dalam mengatasi kekurangan stok darah yang sering terjadi. Selama berlangsungnya kegiatan, peserta donor darah menjalani serangkaian prosedur yang diawasi ketat oleh petugas kesehatan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para donor. Petugas kesehatan dari PMI Kabupaten Ciamis juga memberikan bimbingan dan pemeriksaan kesehatan awal kepada para peserta sebelum mereka mendonorkan darahnya. Setiap peserta yang memenuhi syarat kesehatan diizinkan untuk mendonorkan darahnya, sementara yang tidak memenuhi syarat diberi saran dan edukasi tentang pentingnya menjaga kesehatan. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara Polres Ciamis dengan masyarakat. Dengan adanya kegiatan semacam ini, diharapkan masyarakat semakin mengenal dan memahami peran kepolisian yang tidak hanya terbatas pada penegakan hukum, tetapi juga berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat luas. Kegiatan donor darah ini berjalan dengan lancar dan aman, serta diakhiri dengan ucapan terima kasih dari Kapolres Ciamis kepada seluruh peserta dan pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Kapolres juga menyampaikan harapannya agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa mendatang, mengingat pentingnya ketersediaan darah untuk keselamatan jiwa manusia. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar